

土 屋莉世さん(児玉区)
 全日本ジュニアクラシック音楽コンクール
 ピアノ部門 小学生高学年の部 第4位入賞

12月25日(役場)

南小学校6年生の土屋莉世さんは、4歳からピアノを始め、全国の舞台上で5位以内に入ったのは初めてだそうです。町長から感想を聞かれると「緊張したけど、全国の舞台上でいつも通りに弾くことができました。第4位に入賞することができて、うれしい」と話しました。



お もちつき ~新しい年への活力に~

12月5日(たんぼぼ保育園)
 冬の風物詩の1つおもちつき。
 たんぼぼ保育園では、園児と保護者が石臼を使っておもちつきをしました。
 園児らの元気な掛け声に杵を握る保護者も笑顔いっぱい。
 つきたてのおもちは、参加者全員でおいしくいただきました。



年 末の交通安全運動

12月15日(エコールみよた前)

12月15日から31日まで年末の交通安全運動期間でした。初日に当たる15日には佐久交通安全協会御代田支部の皆さんがのぼりや横断幕を持ち啓発活動をしました。冬季は路面凍結や積雪により滑りやすくなるため、交通事故が増加します。普段より速度を落とし、急のつく運転操作をしないよう心がけましょう。



宝 くじの助成金により広戸区で備品を整備

宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源として実施している、一般財団法人自治総合センター実施のコミュニティ助成事業を活用し、広戸区では、除雪機、発電機を整備しました。
 今後、これらの備品を活用して、コミュニティ活動の活性化に向けた取り組みを進めていきます。



古 越敬房さん(馬瀬口区) 寄付金御礼

12月25日(役場)
 古越敬房さんから町へ寄付金500,000円(町社会福祉協議会へも500,000円、合計100万円)をいただきました。ご善意ありがとうございます。



小規模保育事業所おひさま(12月25日)

サムエル幼稚園(12月21日)

やまゆり保育園(12月24日)

杉の子幼稚園(12月19日)

雪窓保育園(12月24日)

保育園つくしんぼ(12月11日)

たんぼぼ保育園(12月25日)

**お楽しみ会
クリスマス会**